

Posible recorte de tasas en septiembre:

# El dato del IPC en Estados Unidos que hizo subir las bolsas ante un movimiento expansivo de la Fed

BLOOMBERG

La calma reinó en Wall Street, ya que los datos de inflación en línea con las previsiones reforzaron las apuestas de que la Reserva Federal (Fed) recortará las tasas en septiembre, lo que impulsó al alza las acciones y a la baja los rendimientos de los bonos a corto plazo.

Todos los grupos principales del S&P 500 subieron, y el índice avanzó 1,1% hasta alcanzar un récord. El Nasdaq 100 también logró un máximo histórico. El índice Russell 2000, que agrupa a las empresas de pequeña capitalización, trepó un 3%.

## Qué hará la Fed

La inflación subyacente en EE.UU. se aceleró en julio a su ritmo más fuerte desde principios de año, aunque la tibia alza de los precios de los bienes moderó las preocupaciones sobre las presiones provocadas por los aranceles.

Los datos del IPC dan argumentos a quienes apuestan que la Fed reanudará los recortes, y aliviaron algunas preocupacio-

Tras sus críticas a Jerome Powell, ahora Trump arremetió también contra el banco de inversiones Goldman Sachs ante un informe sobre el traspaso de los aranceles a la inflación.

## Trump "considera" una denuncia para destituir a Powell

El Presidente Donald Trump dijo que está evaluando presentar una demanda contra el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, por la renovación de la sede del banco central, un proyecto cuyos sobrecostos han generado cuestionamientos.

En una publicación en redes sociales este martes, Trump reanudó sus críticas al titular de la Fed por la decisión del banco central de mantener sin cambios las tasas de interés y volvió a arremeter contra Powell por las obras de renovación.

"El daño que ha causado por siempre actuar demasiado tarde es incalculable. Afortunadamente, la economía está tan bien que hemos sobrepasado a Powell y a la complaciente Junta", dijo Trump. "Sin embargo, estoy considerando permitir que avance una gran demanda contra Powell debido al horrible y tremendamente incompetente trabajo que ha hecho al gestionar la construcción de los edificios de la Fed".

nes de que los nuevos aranceles pudieran avivar presiones duras sobre los precios.

"La inflación está aumentan-

do, pero no tanto como temían algunos", afirmó Ellen Zentner, de Morgan Stanley Wealth Management. "A corto plazo, es

probable que los mercados acojan con satisfacción estas cifras, ya que deberían permitir a la Fed centrarse en la debilidad del mercado laboral y mantener sobre la mesa una bajada de tasas en septiembre".

En el caso de la renta variable, se suma a un repunte impulsado por el entusiasmo persistente por la inteligencia artificial y los sólidos resultados empresariales.

"Las acciones pueden seguir subiendo", afirmó Chris Zaccarelli, de Northlight Asset Management.

## La Casa Blanca, contra Goldman Sachs

En paralelo, el Presidente Donald Trump arremetió contra el director ejecutivo de Goldman Sachs Group, David So-



Un análisis de Goldman Sachs prevé que los mayores aranceles de Trump se traspasarán a los consumidores.

lomon, diciendo que el banco hizo una "mala predicción" sobre el impacto de la amplia agenda arancelaria de Trump en los mercados y en los costos para los consumidores.

"David Solomon y Goldman Sachs se niegan a dar crédito donde corresponde", dijo el Presidente el martes en su plataforma de redes sociales. "Hicieron una mala predicción hace mucho tiempo tanto sobre la repercusión en el mercado como sobre los propios aranceles, y se equivocaron, tal como se equivocan en tantas otras cosas".

Trump no especificó por qué estaba molesto con el banco, pero sus declaraciones se producen después de una nota de investigación publicada el domingo por economistas de Goldman que decía que el impacto de los aranceles del Presidente en los

precios al consumidor recién comenzaba a sentirse.

Los consumidores en Estados Unidos han absorbido un 22% estimado del costo de los aranceles hasta junio, pero su proporción aumentará a 67% si los últimos aranceles siguen el patrón de gravámenes de años anteriores, según una nota de investigadores liderados por Jan Hatzius, economista jefe del banco.

"Creo que David debería salir a buscarse un nuevo economista o, tal vez, simplemente debería concentrarse en ser DJ y no molestarse en dirigir una gran institución financiera", agregó Trump en su publicación, aludiendo al pasatiempo de Solomon como *disc jockey*, que dejó en pausa después de críticas anteriores sobre su manejo de la estrategia del banco.

Un portavoz de Goldman Sachs, con sede en Nueva York, declinó comentar sobre las declaraciones del Presidente.

**2,7%**  
 fue el alza del IPC anual en EE.UU. en julio, la misma cifra de junio.